




Dans l’ombre du phare de Dunkerque, face aux flots 
impétueux de la mer du Nord, une bataille se pré-
pare. Une bataille sans armes, mais avec le cœur. 
Une bataille où les héros d’aujourd’hui se nomment 
Corsaires, et où l’ennemi du soir vient du Grand 
Est, de cette terre où la Moselle serpente et veille 
sur la ville de Metz, cité de pierre et d’histoire. 
 
Ce soir, c’est un choc des hauteurs. Une rencontre 
où chaque point vaut de l’or, où chaque duel raconte 
une histoire. Dunkerque, ville de marins et d’acier, 
fière de ses racines et de ses vents contraires, se 
dresse face à Metz, la porte de l’Est, terre de ca-
thédrales et de conquêtes. Deux villes, deux âmes, 
deux équipes qui rêvent plus grand, portées par 
une ambition commune : tutoyer les sommets. 
 
Les vents du Nord souffleront-ils assez fort pour 
faire tanguer les Grenats ? Ou bien Metz, habitué 
aux batailles de l’élite, imposera-t-il son tempo 
sur la pelouse du stade Tribut ? Ce qui est cer-
tain, c’est que ce soir, nos Corsaires ne baisse-
ront pas pavillon. Dans les travées, vos chants, 
vos voix, vos âmes donneront l’élan nécessaire. 
L’USLD ne lâche rien, et ce soir encore, c’est avec 
vous, peuple dunkerquois, que l’histoire s’écrira. 
 
Alors, que le combat commence. Que les vagues 
se déchaînent et que nos joueurs, bravant l’orage, 
inscrivent une nouvelle page de ce voyage extraor-
dinaire. Dunkerque, fière et insoumise, est prête. 
Metz, soyez les bienvenus dans notre tempête.

Contre Vents & Marées

MARITIMES
Depuis 1909



Peux-tu nous parler de tes origines ?
Je viens de Bretagne, plus précisément d’à côté de 
Quimper, sur la pointe Finistère Sud. Mes parents sont 
de là-bas, ma mère est de Concarneau, mon père de 
Mousterlin, très précisément, donc sur la côte.

Comment c’était de grandir en Bretagne ?
Honnêtement, c’est plutôt sympa, il y a pas mal de 
choses à faire en termes d’activités. Vu que ça reste 
des petites villes autour de chez nous, tout le monde se 
connaît un peu. C’est le point positif, dès que tu sors, tu 
rencontres toujours des gens que tu connais. J’ai fait du 
rink hockey pendant plus de 15 ans, après avoir fait une 
demi-année de foot catastrophique. Ces derniers temps, 
je m’étais mis au surf aussi quand je suis arrivé au lycée.

Quelles activités pratiquais-tu en Bretagne ?
Avec mes amis, on profitait de la proximité de l’océan. 
Dès qu’on pouvait sortir, que ce soit pour surfer, pour 
pêcher, pour plonger, on essayait de le faire. J’ai aussi 
fait de la voile, du char à voile et plein d’autres activités 
en rapport avec l’océan. On aime bien ce côté d’être sur 
la côte un peu sauvage, où il y a plein de choses à faire. 
On allait faire de la moto dans les champs, tirer à la 
carabine, plein de trucs cools de jeunes. Je ne peux plus 
trop le faire maintenant, mais dès que je rentre, j’essaye 
de retrouver ça.
Est-ce important pour toi de retourner d’où tu viens ?
Oui, forcément. Revoir la famille, les amis, c’est 
important. C’est un peu compliqué actuellement avec le 
rythme qu’on enchaîne et les courts week-ends qu’on a, 
vu que ça fait un peu loin. Mais quand c’est possible, j’y 
retourne. Se ressourcer un peu, ça fait toujours du bien, 
changer d’air.
Quel a été ton parcours d’études ?
J’ai passé la plupart de ma vie en Bretagne. Je suis parti 
une seule fois pour faire un an d’études à Toulouse, 
ma L3. Sinon, tout le reste de mes études, je l’ai fait 
en Bretagne. J’ai commencé par un DUT technique 
de commercialisation à Quimper. Ensuite, j’ai fait 
une passerelle pour aller directement en L3 Staps en 
management du sport à Toulouse. Après cette année-
là, je suis reparti faire mon master à Vannes, parce que 
j’avais mon alternance à Concarneau.
Comment as-tu découvert le métier de team manager ?
C’était pendant ma L3. J’ai un pote qui m’a parlé de deux 
postes qui lui plaisaient bien : celui de team manager et 
stadium manager. Je suis allé chercher ce que c’était 
et j’ai très vite accroché avec ça. J’ai toujours été attiré 
par le monde du sport professionnel. Vu que je ne suis 
pas joueur professionnel, pouvoir travailler dans cet 
environnement-là et aider l’équipe à performer au haut 
niveau, ça me convenait parfaitement.

Qu’est-ce qui te passionne dans ton travail ?
Ce que j’adore, c’est l’univers du sport de haut niveau. 
C’est toujours un univers qui m’a beaucoup plu. Pouvoir 
faire partie d’une équipe de haut niveau, c’est quelque 
chose que j’aime énormément. Et ce qui est très cool 
aussi, c’est l’ambiance de travail.

Et dans la vie en général, qu’est-ce qui te passionne ?

Ce que je kiffe, c’est être avec mes potes, passer des 
bons moments ensemble, sortir, faire des activités. Tu 
m’achètes une île, tu m’envoies là-bas avec 4-5 amis, 
c’est bon, on est contents. On n’a pas un gros lien avec la 
ville, on est un peu des sauvages. Genre, tu nous mets sur 
une île, tu nous laisses limite nous débrouiller par nous-
mêmes et tout. Là, on sera bien. On n’a pas besoin de 
beaucoup plus.
Bretagne contre Nord, quel est ton verdict ?
Y’a même pas de débat. Bretagne tous les jours. Le Nord, 
pour l’instant, c’est compliqué. Ça va faire 4 mois que 
je suis là, et j’ai eu une semaine de soleil (rires). On va 
dire qu’en Bretagne, il pleut tout le temps, mais c’est pas 
forcément vrai. Et puis, j’ai la famille et les amis là-bas, 
donc j’ai presque envie de dire la Bretagne avant tout. 
C’est la maison.

Comment s’est passée ta découverte du carnaval de 
Dunkerque ?
Le carnaval, c’est sympa. Après, moi, à la base, je déteste 
me déguiser. C’est vraiment pas mon truc. Depuis tout 
petit, je n’ai jamais aimé ça, tout ce qui est déguisement, 
maquillage. Je me suis rendu compte que quand t’es pas 
déguisé ici, tu passes un peu pour un intrus. Donc pour 
éviter cela, je me suis déguisé.

As-tu apprécié cette tradition locale ?
On a été s’acheter des déguisements avec des gars du 
staff tous ensemble, donc au final, on était un peu tous 
pareils. Et franchement, très belle expérience. J’ai fait un 
bal et deux bandes. Super bonne ambiance. Je commence 
même à apprécier la flûte dans les musiques. C’est mon 
petit moment plaisir. Et on va continuer de le faire, le 
carnaval. Pas de raison d’arrêter.

Quel est ton prochain rendez-vous carnavalesque ?
Prochain rendez-vous, à Bergues pour clôturer l’année de 
carnaval. Et après, l’année prochaine, on essaiera de se 
battre pour aller récupérer un petit hareng au pied de 
l’hôtel de ville.

Retrouvez l’interview en intégralité sur 
www.usldunkerque.com

Ce jeune Breton de 25 ans nous dévoile son parcours, sa passion pour le sport professionnel et son adaptation à 
sa nouvelle vie dans le Nord. Entre souvenirs de Bretagne, expériences professionnelles et découverte du carnaval 
dunkerquois, Aymeric nous ouvre les portes de son quotidien au sein d’un club de football professionnel.

AYMERIC LE CARRE
Un breton qui surfe sur les vagues du Nord





La billetterie pour la demi-finale de Coupe de France entre l’USL Dun-
kerque et le Paris Saint-Germain est désormais ouverte. L’attente 
touche à sa fin, et vous pouvez dès maintenant réserver vos places 
pour cet événement historique. Toutes les informations sont dispo-
nibles sur notre site officiel. Nous comptons sur vous, Dunkerquois et 
passionnés de football, pour remplir les tribunes et porter nos Mari-
times vers l’exploit.

Dunkerque avait pourtant bien entamé la rencontre en ouvrant le 
score dès la 10e minute grâce à Skyttä, mais l’expulsion de Bardeli a 
tout changé. Réduits à dix, les Maritimes ont résisté jusqu’à la pause 
avant de sombrer face aux assauts ruthénois. Bentayeb a rapidement 
égalisé avant d’inscrire un doublé, suivi par Nkada et Mazou-Sacko 
qui ont enfoncé le clou. Taïbi a scellé le sort du match en fin de ren-
contre, infligeant une lourde défaite aux hommes de Luis Castro (5-1). 

Réduits à 10, les Maritimes s’in-
clinent à Rodez

USLD-PSG : Votre billet pour les 1/2 
finale de Coupe vous attend !

LES NEWS
L’USL Dunkerque X le Paratennis
Lors de la 2ème édition de l’Open de Para-
tennis de Dunkerque, Enzo Bardeli et Gaëtan 
Courtet ont eu l’honneur de remettre les tro-
phées aux finalistes. Leur présence a marqué 
cette belle journée de sport et de partage, 
mettant en lumière les valeurs de dépasse-
ment de soi et d’inclusion. Une édition riche 
en émotions, qui témoigne du dynamisme et 
de l’engagement de tout un territoire pour le 
paratennis.

85 réalisations en Ligue 2 BKT 
pour notre attaquant
Gaëtan Courtet fait partie des grands de 
notre championnat.

Merci Monsieur Balijon
Après 511 matchs professionnels, dont 257 
en Ligue 2 BKT, Arnaud Balijon raccroche 
les gants. Arrivé à l’USL Dunkerque en juillet 
2022, il aura défendu nos couleurs pendant 
2 saisons avec passion et détermination.

Merci pour tout Arnaud, et belle continuation 
pour la suite ! 



Les enchères au profit de l’association Her Game Too sont 
officiellement lancées depuis mercredi ! Trois maillots portés 
et signés lors de notre match face à Rodez sont mis en vente.  
Ne manquez pas l’occasion de soutenir une belle cause tout en 
tentant d’acquérir un maillot unique !

À l’occasion de la demi-finale de Coupe de 
France, l’USL Dunkerque reçoit le Paris Saint-
Germain dans une ambiance survoltée à la 
Décathlon Arena - Stade Pierre-Mauroy ! 
Pour marquer cet événement, des écharpes, 
fanion et maillots collectors sont disponibles. 
Supporters, affichez fièrement vos couleurs 
et vivez cette soirée historique à fond !

Vous avez fait vibrer le Stade Tribut dans une ambiance digne 
des 3 Joyeuses : partage, folie et ferveur dunkerquoise !

Merci à tous pour cette première édition inédite et inoubliable… 
Rendez-vous l’année prochaine pour un avant-bande encore 
plus fou ! 

Les inscriptions aux troisièmes sessions de 
la saison, pour les vacances d’avril sont 
ouvertes ! Il ne reste que quelques places 
pour la deuxième semaine de stage. Ne 
trainez pas et inscrivez vous !

Les maillots WO=MAN aux enchères

Les Stages Foot d’avril !

4 000 fous de Carnaval à Tribut ! 

Match Evenement pour l’USLD

La tradition du carnaval a 
rencontré le football
Lors du dimanche des 3 Joyeuses, sous une 
marée humaine en fête, Luis Castro et Opa 
Sangante ont eu l’honneur de lancer le ha-
reng depuis le balcon de la mairie, perpé-
tuant un rituel incontournable du Carnaval 
de Dunkerque.

Un moment unique où le football et la fête 
dunkerquoise ne font plus qu’un ! 





LES EFFECTIFS

QUELQUES CHIFFRES

GARDIENS
01. Ewen JAOUEN
16. Adrian ORTOLA
24. Ibrahim KONE

DÉFENSEURS
02. Alec GEORGEN
04. Nehemiah FERNANDEZ
13. Junior SENNEVILLE 
17. Bendjaloud YOUSSOUF
21. Geoffrey KONDO
23. Vincent SASSO
25. Nurio FORTUNA
26. Opa SANGANTE
27. Allan LINGUET
30. Abner FELIPE

GARDIENS
16. Alexandre OUKIDJA
29. Arnaud BODART
61. Pape SY

DÉFENSEURS
02. Maxime COLIN
03. Matthieu UDOL
04. Urie-Michel MBOULA
08. Ismaël TRAORE
15. Aboubacar LÔ
22. Kévin VAN DEN 
KERKHOF
38. Sadibou SANE
39. Koffi KOUAO
44. Charles DIVIALLE COR-
BIERE

USL Dunkerque
Coach : Luis Castro

FC Metz
Coach : Stéphane Le Mignan

MILIEUX
05. Diogo QUIEROS
08. Maxence RIVERA
11. Alexi PITU
15. Antoine SEKONGO
20. Enzo BARDELI
22. Naatan SKYTTA
28. Ugo RAGHOUBER
31. Abdoullah BA
77. Muhannad AL SAAD

ATTAQUANTS
09. Kay TEJAN
10. Marco ESSIMI
18. Gaëtan COURTET
19. Yacine BAMMOU
80. Gessime YASSINE

MILIEUX
06. Joseph NDUQUIDI
07. Gauthier HEIN
12. Alpha TOURE
17. Lilian RAILLOT
20. Jessy DEMINGUET
21. Benjamin STAMBOULI
36. Ablie JALLOW

ATTAQUANTS
09. Ibou SANE
10. Papa Amadou DIALLO
14. Cheikh Tidiane SABALY
18. Idrissa GUEYE
19. Morgan BOKELE
26. Malick MBAYE
33. Joseph MANGONDO
99. Joel ASORO

Metz est l’une des 2 seules équipes depuis l’après-
guerre contre qui Dunkerque présente 100% de 
défaites en Ligue 2 BKT (3/3 – avec Bordeaux à 2/2). 
Toutes compétitions confondues dans son histoire, le 
FCM n’a toutefois gagné que 2 de ses 5 déplacements 
sur la pelouse nordiste (1 nul, 2 revers).

Dunkerque a inscrit 13 buts à la suite d’un coup de 
pied arrêté en Ligue 2 BKT cette saison, seul Lorient 
(15) en a marqué plus, alors que Metz est l’équipe qui 
en a encaissé le moins de la sorte (6).

1.13.



140C AV. DE PETITE-SYNTHE
59 760 GRANDE-SYNTHE

À PARTIR DU 01 MARS

ON DÉMÉNAGE !

FACE À DECATHLON





LUIS CASTRO PROLONGE L’AVENTURE 
DUNKERQUOISE !

L’USL Dunkerque continue de miser sur la stabilité et la continuité. Luis Castro, le stratège portugais, a prolongé son contrat d’une 
saison supplémentaire, jusqu’en juin 2027. Une décision logique au vu des résultats obtenus et de l’identité de jeu voulue par le 
club et appliquée par l’entraîneur depuis son arrivée.

Arrivé à Dunkerque à l’automne 2023, avec un projet clair et ambitieux, Luis Castro a transformé l’équipe en une formation re-
doutable. Alliant rigueur tactique et audace offensive, ses choix se sont révélés payants, comme en témoignent les huit victoires 
consécutives à domicile cette saison. Le tacticien a su exploiter au mieux les qualités individuelles de ses joueurs, misant sur 
jeunesse et profils d’expérience.

Cette prolongation est un élément clé pour la direction, qui souhaite pérenniser un projet sportif ambitieux. «C’est avec joie et 
fierté que nous annonçons avoir prolongé le contrat de Luis Castro jusqu’en 2027. La prolongation de contrat du notre coach ma-
ritime s’inscrit dans notre volonté de bâtir un projet solide et pérenne, fondé sur la continuité et l’ambition. De même que n’avons 
jamais douté du potentiel de Luis dans notre période difficile fin 2023, cette prolongation de contrat n’est pas seulement liée à 
notre formidable année 2024. Nous croyons fermement au potentiel de Luis Castro et à sa vision pour le club. Il est aujourd’hui 
un entraîneur reconnu et très sollicité ; c’est tous ensemble que nous continuerons à construire l’USL Dunkerque de demain ! », a 
déclaré le co-président du club, Selçuk Demir. Demba Ba, directeur sportif et co-président ajoute, » Nous sommes très heureux 
d’avoir abouti a la signature de Luis Castro, après des négociations faciles car la Luis et le club avaient la même volonté, celle 
de continuer ensemble. Nous continuons dans notre processus, qui est aujourd’hui le plus important. Lors de mon arrivée au 
club, ma volonté était, dans un premier temps, de développer et de mettre en place une identité de jeu qui était attractive dans 
laquelle les supporters se plaisent et se retrouvent. Je pense que lorsqu’on voit les tribunes de Tribut quasi remplies à tous les 
matchs, c’est un signe que nous faisons les bonnes choses, en allant dans le bon sens. Et pour moi, aller dans le bon sens, c’était 
continuer avec Luis dans la durée. »

Avec cette prolongation, Luis Castro entend poursuivre avec le club le virage opéré il y a un peu plus d’un an, celui des résultats 
amené par la qualité de jeu. Aussi, l’entraîneur portugais travaille activement au développement des jeunes talents. « Je suis très 
content de cette prolongation. Je me sens très bien à l’USL Dunkerque. La connexion est très forte avec tout le monde dans le 
club et aussi avec les supporters. Le club est promis à un grand futur, j’en suis convaincu. Pour l’année 2025, nous ferons au mini-
mum les mêmes performances qu’en 2024, avec l’envie de faire plus ! », a-t-il affirmé.

Au-delà des résultats, Luis Castro a su créer une véritable osmose avec le public dunkerquois. Les tribunes du Stade Marcel Tribut 
vibrent sous l’élan donné par cette équipe combative et spectaculaire.

Avec cette annonce, l’USL Dunkerque confirme sa volonté de s’inscrire dans une dynamique de progression. Les prochains mois 
s’annoncent exaltants avec comme objectifs le maintien de la cadence en championnat et la consolidation des bases du projet. 
Luis Castro, en homme de tête, est bien déterminé à poursuivre cette ascension.



Face à Pau, Enzo Bardeli a inscrit son cinquième but en Ligue 2 BKT cette saison, égalant 
Yacine Bammou au rang de meilleur buteur des Maritimes. Avec trois réalisations lors de 
ses trois dernières rencontres, Bardeli confirme sa grande forme depuis le début de saison.

De son côté, Bendjaloud Youssouf, de retour dans le onze de départ, s'est distingué en of-
frant sa première passe décisive de la saison.

ENZO BARDELI CO-MEILLEUR BUTEUR



PRÉSENTATION RAPIDE DE VOTRE ENTREPRISE, DE 
SON HISTOIRE ET DE SON IMPACT SUR LE TERRI-
TOIRE

DS Levage a été créé il y a 24 ans à Dunkerque Quai Freycinet 
IV, depuis 2010 nous sommes dans nos locaux de Grande Syn-
the. Spécialisé dans le négoce, la fabrication d’appareil et ac-
cessoire de levage. (Chaine, câble, cordage, palan, treuil…)
Nous avons 3 activités, la vente, la location et le SAV (qui inclut 
également les contrôle VGP).
Notre clientèle touche tous les secteurs d’activité (Industrie, ma-
ritime, BTP) sur l’ensemble du territoire. Notre clientèle va du 
petit artisan à la multinational.
Nous fournissons par exemple des aussières pour certaines 
compagnie maritime pétrolière ou les câbles pour les plus 
grands portiques des terminaux à container Français.

OBJECTIFS DU PARTENARIAT ET QUELLES SONT 
LES DIFFÉRENTES ACTIVATIONS MISES EN PLACE 
ET PRÉVUES ?
Nous sommes partenaire depuis 5 ans et depuis 2 ans nous 
sommes partenaire officiel du club.
Nous souhaitons accompagner le club dans son développe-
ment et c’est aussi une récompense d’avoir le logo de sa so-
ciété sur le maillot d’un club de football professionnel, d’autant 
plus quand c’est son club local.

QU’EST-CE QUI VOUS A MOTIVÉ À PARRAINER CE 
MATCH ?
Le FC Metz est un grand club Français. Il était logique que la 
date de ce match soit cochée ! Grace à la performance des 
2 équipes c’est également une grande affiche de cette fin de 
saison !

QUEL LIEN ÉTABLISSEZ-VOUS ENTRE VOTRE EN-
TREPRISE ET LE FOOTBALL ?
La vie d’une entreprise est similaire à une équipe de football.

L’entreprise DS Levage
A la découverte du parrain de la rencontre

Pour réussir il faut que tout le monde aille dans le même sens. 
Les postes de chacun sont indispensables à la réussite.

Et comme dans le football la victoire doit rester collective 
!stratégie, l’innovation et l’esprit d’équipe.

POUVEZ-VOUS NOUS PARLER DES VALEURS 
QUE VOTRE ENTREPRISE PARTAGE AVEC LE 
CLUB ?

Nos valeurs sont communes à celle du club et à celle de notre 
territoire. Nous Dunkerquois avons des valeurs de travail, de 
courage et d’abnégation.
Notre ville, notre club ont connu des mauvais passages mais 
personne n’a lâché. C’est cet état d’esprit qui nous rassemble 
et qui nous donne notre identité.

QUE PENSEZ-VOUS DE L’ÉQUIPE CETTE SAI-
SON ?
Cette saison est remarquable. Nous proposons le plus beau 
jeu du championnat. Nous avons des jeunes joueurs avec fort 
potentiel qui sont intégrer dans l’équipe et entourer de joueurs 
d’expérience.

Le parcours en coupe de France et également à souligner.  Il 
faut profiter de ces moments car dans le football tout va vite.

QUEL MESSAGE SOUHAITEZ-VOUS TRANS-
METTRE AUX SUPPORTERS ET JOUEURS ?
Premièrement féliciter les joueurs et les encourager pour la 
suite de la saison !  

Féliciter les supporters de venir nombreux à chaque match 
contre vents et marées et de voir TRIBUT à guichet fermé.



Publicité

AMÉNAGEUR D’ESPACES PROFESSIONNELS
Nous réalisons votre projet d’aménagement dans sa 
globalité, de l’étude de faisabilité jusqu’à la pose, en 
passant par la révision des plans et l’ajustement des coûts.

192 rue de la Latte Prolongée
59223 RONCQ

03.20.03.00.68

boa-mobilier.fr

contact@boa-mobilier.fr



Les autres rencontres de la J27

Classement

FC Martigues
Clermont Foot 63

FC Annecy
AC Ajaccio

ES Troyes AC
Amiens SC

Stade Lavallois
FC Lorient

Pau FC
Grenoble Foot 38
Rodez AF
Red Star FC
EA Guingamp
SM Caen
Paris FC
SC Bastia

vs
vs
vs
vs
vs
vs
vs
vs

1
2
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6
7
8
9

10
11
12
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FC Lorient
Paris FC
FC Metz

USL Dunkerque
EA Guingamp

Stade Lavallois
FC Annecy
SC Bastia

Grenoble Foot 38
ES Troyes AC

Pau FC
Red Star FC
AC Ajaccio
Rodez AF

Amiens SC
Clermont Foot 63

FC Martigues
SM Caen
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5
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+8

+10
+8
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+6
+1
+2
-7
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+2
-14
-13
-23
-16
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40
39
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25
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